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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

حِش ةََُّّت شِيع ََّّأ نَّيحُِبُّون ََّّٱل ذِين ََّّإِن َّ ٰـ نوُا ََّّٱل ذِين ََّّفىَِّٱلْف  ام  لهَُمْ عَذاَبٌ ألَِيمٌ فِي الدُّنْيَا وَالْْخِرَةِ  ء   
In verità coloro che desiderano che si diffonda lo scandalo tra i credenti, avranno un doloroso castigo in 

questa vita e nell'altra (24:19) 

Il versetto benedetto/ ayatu l-karima, dice che shaytan e i kafir/miscredenti vogliono che i 
peccati e le opere cattive aumentino tra i Musulmani. Quello che fanno e vogliono è proprio questo: 
accrescere i peccati, il male e  renderle come opere abituali tra i Musulmani. Shaytan e quelli che sono 
con lui vogliono solo questo. Chiedono la libertà. Esigono la libertà del male, la libertà dei peccati e il 
divieto del halal. 

Questa è la prova più grande che stiamo vivendo nella fine dei tempi. I soldati del 
dajjal/anticristo sono già qui. I soldati del dajjal sono persone cattive che commettono peccati e 
vogliono aumentare i peccati tra le altre persone. Sono i soldati del dajjal. È giunto il momento che il 
dajjal appaia, che diventi il loro capo. Costringerà il mondo alla miscredenza/kufr. Questo è ciò che il 
dajjal e i suoi soldati vogliono. In questi giorni ha raggiunto la sua perfezione.  

In passato, la gente si sarebbe stupita se fosse stato fatto un centesimo di tutto quello che sta 
accadendo oggi. Ma ora sembra tutto normale. Anche quelli che non fanno, lo ritengono come 
normale. Dicono: "Lasciamoli fare quello che vogliono". Forse gli altri fanno, ma riguarda anche voi. 
Costringono le persone a tacere o a fare come loro. E puniscono chi non lo fa.  

Questa è la prova generale del dajjal/dell’anticristo. Quando il dajjal arriverà, il nostro Santo 
Profeta صلى الله عليه وسلم disse che i suoi soldati saranno intorno a persone cattive che non conoscono la religione e 
l'Iman, non conoscono la natura dell'uomo. Forzeranno le persone dicendo: "Se mi seguite, 
raggiungerete il paradiso". Quello che mostrano come paradiso in realtà è l'inferno; e il luogo che 
mostrano come se fosse l’inferno invece è il paradiso. Chi accetta il loro paradiso verrà distrutto. Il loro 
inferno è in realtà un paradiso. Allora raggiungeranno il paradiso. 

 



 

 

 

 

 

 

Tutto ciò che adesso stanno mostrando da tutte le parti non è il paradiso, è l’inferno. È un 
inferno sia in questo mondo, dove è inutile, che nell'Akhira. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Stanno acendo 
il contrario delle cose logiche. Dicono che il nero è bianco e il bianco è nero e tutti lo accettano. Non 
dovreste accettarlo affatto. Se vedete un peccato e non potete farci nulla, dite che è un peccato.         

ِلَِِنَرْضَىِبِهِِ“ ِهَذاَِمُنْكَِرِ  ِإِنِ   Dite: "Questo è un peccato, non lo approviamo.” Perdonaci, Allah  ” الل هُمِ 
'Azza wa-Jalla. Non ne siamo contenti. Non è normale. Queste cose non sono normali. 

Tutti, il mondo intero sta facendo l’opposto di ciò che Allah 'Azza wa-Jalla disse. Ovunque c'è 
oppressione, malvagità e ogni tipo di vergogna. Non li accettiamo. Sono cose rifiutate. Chiunque siate, 
se non le rifiutate apertamente, fatelo nel vostro cuore, perché è il punto più debole dell'Iman. Se non 
rifiutate, il vostro Iman non ci sarà più. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Possa Allah جل جلاله dar forza al nostro 
Iman. Wa min Allahi t-tawfiq, al-Fatiha. 
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